

# Coupes de l'Ambassadeur

Dans le cadre des activités culturelles de l'Ambassade, la compétition dénommée « La Coupe de l'Ambassadeur de Judo » se succède et a atteint sa 6<sup>ème</sup> édition en mars 2020. Il y a également « la Coupe de l'Ambassadeur de Karaté-do », qui a eu lieu en décembre 2019 à Cotonou (1<sup>ère</sup> édition). Ces événements à la fois culturels et sportifs reçoivent une grande adhésion de la part du public et des acteurs culturels béninois.



<Prise de judo, Coupe de l'Ambassadeur de Judo, 6<sup>ème</sup> édition en 2020>



<Démonstration, Coupe de l'Ambassadeur de Karaté-do, 1<sup>ère</sup> édition en 2019>

La 6<sup>ème</sup> édition de la Coupe de l'Ambassadeur de Judo a été organisée au Hall des Arts à Cotonou par l'Ambassade du Japon en collaboration avec la Fédération Béninoise de Judo. Elle a été, à l'instar des autres éditions, une occasion de promouvoir des échanges culturels entre le Japon et la République du Bénin. Plusieurs grandes entreprises comme la CFAO Motors Bénin, une filiale de TOYOTA-TSUSHO Corporation, et la société Sanko ont également participé à la 6<sup>ème</sup> édition, en tant que co-organisateurs. Ainsi, nous avons pu remarquer la présence de Mme N'neza MEGAMO, Représentante de la CFAO Motors Bénin, M. Anicet GLITHO, Président de la Fédération Béninoise de Judo, quelques officiels béninois et un grand nombre de judokas repartis dans les catégories hommes et dames, cadets, juniors et seniors provenant de tous les départements du Bénin. La 1<sup>ère</sup> édition de la Coupe de Karaté-do en 2019 a connu aussi un grand succès.



<Trophées et médailles (Judo, 3<sup>ème</sup> édition)>

L'objectif de l'Ambassade du Japon, à travers ces rencontres, est de créer un espace de brassage et de partage des valeurs culturelles de Judo et de Karaté-do au Bénin. C'est la raison pour laquelle l'Ambassadeur du Japon réaffirme au cours de chaque édition, son souhait ardent de voir cette manifestation sportive devenir une occasion adéquate pour mieux comprendre l'art martial japonais et, à travers cette discipline, découvrir le Japon dans son ensemble, sa culture et sa société. Les sportifs béninois qui participeront aux prochains Jeux Olympiques et Paralympiques à Tokyo (Japon) découvriront davantage la diversité de la richesse culturelle des populations japonaises.